

Seluruh Prodi di UIN Suka terakreditasi

► Prodi baru tunggu proses

Oleh Abdul Hamied Razak
HARIAN JOGJA

JOGJA: Seluruh program studi (Prodi) di Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga (UIN Suka) Jogja sudah terakreditasi.

Hanya saja, dari 44 Prodi S1 di UIN Suka, sebanyak 3 Prodi, yaitu Bahasa Inggris (BI), Ilmu Kesejahteraan Sosial (IKS) dan Ilmu Hukum (IH) proses akreditasinya belum selesai dan beberapa Prodi lainnya akreditasinya diperbarui. Ditargetkan 2010, seluruh Prodi sudah terakreditasi seluruhnya.

Demikian disampaikan Pembantu Rektor I Bidang Akademik Sukamta, kepada *Harian Jogja*, Selasa (2/2) di ruang kerjanya terkait data yang dilansir Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT), belum lama ini.

"Hanya ada 3 Prodi di UIN Suka yang proses akreditasinya belum turun, yakni BI, IKS dan IH. Sebab, ketiganya merupakan Prodi baru," jelasnya.

Meski mengakui dirugikan dengan data yang dimiliki BAN-PT, Sukamta memahami persoalan tersebut, kemungkinan besar disebabkan masalah di internal BAN PT. "Soalnya banyak PT yang diproses akreditasinya. Kalau BAN PT kekurangan dana, kita tidak mengatahui itu," tuturnya.

Untuk mengantisipasi kendala terhambatnya akreditasi dari BAN PT, lanjutnya, UIN Suka selalu mengajukan data akreditasi Prodi

yang dimiliki, 6 bulan sebelumnya.

Adapun untuk Prodi SA (Sosiologi Agama), terang Sukamta, saat ini mahasiswa dan alumni SA tidak perlu khawatir. "Memang Prodi SA pernah *passing out*. Namun sejak tahun 2008 lalu, Prodi tersebut sudah memiliki akreditasi (C), dan tahun ini akan diperbarui. Jadi, untuk mahasiswa dan alumni tidak perlu khawatir," tegas dia.

Sukamta menjelaskan, akreditasi perlu diterapkan untuk mengontrol proses pendidikan di lembaga pendidikan tinggi. Sebelumnya sesuai dengan data dari BAN-PT, ada tiga Prodi S1 UIN Suka yang akreditasinya kedaluwarsa.

Ketiga Prodi tersebut adalah Komunikasi Penyiaran Islam (KPI), Aqidah dan Filsafat (AF) dan Sosiologi Agama (SA). Sebelumnya, Ketua Jurusan

KPI-UIN Suka, Evi Septiani, membantah bahwa KPI termasuk Prodi yang akreditasinya kadaluwarsa.

"Status akreditasi Jurusan KPI, telah diperbaharui dengan SK BAN PT No. 011/BAN-PT/Ak-XI/S1/VI/2008, tanggal 20 Juni 2008, dengan nilai "A" dan berlaku hingga 20 Juni 2013," ungkap Evi.

Humas UIN Suka Maharanti menjelaskan, hingga kini UIN Suka memiliki 12.800 mahasiswa dari berbagai jenjang baik S1, S2 dan S3. Pada pendaftaran calon mahasiswa tahun 2009/2010 lalu, katanya, jumlah pendaftar meningkat, sebanyak 73% dibanding tahun ajaran sebelumnya.



Sukamta